
[Entrez dans la lumière !](#)

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Cathédrale de lumière revient à partir du 2 juin avec la projection de 2 spectacles : « Les Nouveaux Mondes » et une nouvelle version du spectacle « Rendez-vous avec la Lumière ! »

À cette occasion 80 nouveaux avatars seront projetés sur la façade de l'édifice. Les volontaires souhaitant vivre une expérience originale et voir leur silhouette apparaître en fin de spectacle sont invités à se présenter samedi 29 avril de 10h à 12h et de 13h à 16h au Centre commercial Saint-Sever (place centrale du rez-de-chaussée) pour participer à une séance de bodyscan en 3D.

Conditions pour participer : mesurer plus de 1,20 m, être âgé de 9 ans et plus, avoir les cheveux attachés et porter des vêtements près du corps tout en évitant les tenues noires ou blanches et les motifs. (Autorisation parentale obligatoire pour les mineurs).

[Pour en savoir plus](#)
